福津市立上西郷小学校校長通信

# Let's enjoy our school!



「Let's eniov our school!」は、日々の子どもたちの様子、教職員の頑張りや悩み、本校で大切 にしている教育理念、昨今の教育事情などを不定期で発信するものです。

## Last day of the second term!

2 学期終業式の学校の様子をお伝えします。



始業式は、各教室でオンラインによる実施





1年 村井そうすけさん 2年 大村 あらたさん 3年 渡邉こうめいさん 4年 渡辺 まおさん 5年 中井りょうやさん 6年 竹浦 ゆづさん

おめでとうございます!



縦割り班で、2学期のふりか えりと、3学期のめあてについ て話し合いました。

それを、各班の6年生がま とめて、発表しました。

特に、縦割り掃除のことが 多く出ました。



## 2時間目、学級での様子です。



# ←】年生

2学期がんばったことと、3学期の抱負を一人ずつ発表していました。



2 年生→

冬休みの約束を、一つ一つ確認。 「5時には、家に帰りましょう」

## **←3** 年生

引き出しや、机イスの足についたほこりをごしごしおそうじ。家でも部屋のおそうじができるといいですね。



みんなのアンケートから、「4の1がんばっ たことベスト○Jを決めました。

## ←5 年生

冬休みの約束の確認。不審者の巧みな手口 について、田中先生が熱く語っています。



学校のシンボル「上サイダー」の活躍の場を どうやったら作れるか、話し合っていました。 すでに、3学期を意識している6年生です。



# ゲーム・スマフォのさせ方のこつ

冬休み、クリスマスプレゼントで新しいゲーム機器やスマフォをもらう子どももいるかもしれません。特に、スマフォは、これからの時代、避けては通れない、必須アイテムと言ってもよいでしょう。しかし、怖いのが「依存しやすい」ということ。夜、遅くまで自分の部屋でやっていることに大人が気づいていない、あるいは「もうやめなさい」と言っても「あと少し」「これをクリアしたら」と返され、「まったくもう・・・」と根負けしてしまっている、ということ、ありませんか?

今日は、ゲームやスマフォを持たせるときの「こつ」を紹介します。

#### ① 「約束」は子供と一緒に決める。

ほとんどのご家庭では、「1日1時間」とか「○時まで」といった約束を決めていると思います。(守れていないかもしれませんが)その約束を、親から提示したものではなく、子供と一緒に考えましょう。その際、「スマフォ(ゲーム)をすると、夜寝るのが遅くなったり、宿題をしなくなったりすることが心配なんだよね。」「スマフォでこんなトラブルが起こっているんだよ。」等と予め親の心配を伝え、その上で、子どもに約束を考えさせるとよいです。

### ② 「約束」を守れなかったらどうするか、という約束まで決める。

子どもは、スマフォ等がほしいから、「わかった。約束を守る!」と言います。そうしないと、買ってもらえないからです。しかし、実際手に入れると・・・。そこで、「もし、この約束を守れなかったらどうするか。」というところまで、子どもと話し合い、子どもに決めさせるようにしましょう。そして、決めたからには、「絶対にその約束を守らせること」が何よりも肝心です。「約束を守れなかったらしヶ月没収」という約束を決めたのなら、何があっても歯を食いしばって親がその約束を守らせましょう。(親にも覚悟が要りますね)

#### ③ 「約束」は定期的に見直す。

中には、実現が難しい約束を考える子どももいると思います。そこで、「約束」は定期的に見直し、子どもの楽しさと心身の健康の両立点を親子で探っていくことが必要だと思います。そうする過程で、子どもは「自制心」「約束を守る態度」「自分の言葉に対する責任感」を身に付けていくことでしょう。

## Have a good winter vacation!

2 学期も無事に終わりました。皆様のご理解ご協力のおかげです。また、 PTA本部役員、郷づくりを始め地域の皆様にも、子ども達のため、学校のため に様々な場面でご支援いただきました。本当にありがとうございました。

明日からの冬休み。子ども達にとって楽しく有意義なものとなりますよう願っています。では、皆様、よいお年をお迎えください。

この通信も3学期は、もっと頻度を上げていけるよう頑張ります。

